



Guía de Orientación para Padres

Camp Create **Verano 2024**

10 al 14 de junio de 2024
15 al 19 de julio de 2024

Schedule and Structure

Camp Create Verano 2024 se llevará a cabo durante cinco días hábiles. Habrá dos iteraciones del campamento en 2024. El campamento de junio comienza el lunes 10 de junio y finaliza el viernes 14 de junio. El campamento de julio comienza el lunes 15 de julio y finaliza el viernes 19 de julio.

Los campistas pueden inscribirse, pagar y asistir a ambas semanas de campamento (junio y julio). La mayoría de las exploraciones artísticas y talleres se repetirán; algunos serán únicos para cada campamento.

Cada iteración de Camp Create acepta a 30 campistas, de 8 a 12 años, que serán divididos en dos grupos: un grupo azul y un grupo rojo.

El campamento comienza puntualmente a las 9:00 a.m. cada mañana y termina puntualmente a las 3:00 p.m. cada tarde. Los campistas deben llegar no antes de las 8:45 a.m. y salir del edificio no más tarde de las 3:15 p.m.

Algunas exploraciones artísticas toman más tiempo que otras, lo que significa que, a excepción de la hora del almuerzo, la estructura diaria del campamento puede variar. A continuación, se muestra la estructura diaria básica Camp Create.

Camp Create La Estructura Diaria Básica

8:45 – 9:00 a.m.	Llegada / Iniciar sesión
9:00 – 10:00 a.m.	Bienvenida Matutina / Correo / Charla de Arte / Juegos en la Galería
10:00 – 11:00 a.m.	Taller Uno
11:00 – Noon	Taller Dos
Noon – 1:00 p.m.	Almuerzo
1:00 – 2:00 p.m.	Taller Tres
2:00 – 3:00 p.m.	Taller Cuatro
3:00 – 3:15 p.m.	Recogida de campistas

Inscripción para Camp Create

La inscripción se puede encontrar en línea en jasperarts.org/campcreate. Para ayuda con la inscripción, contacta a JCA al 812-482-3070. La inscripción para Camp Create junio de 2024 abre el lunes 18 de marzo y cierra a las 9:00 a.m. el viernes 31 de mayo. La inscripción para Camp Create julio de 2023 abre el lunes 18 de marzo y cierra a las 9:00 a.m. el viernes 5 de julio.

La tarifa de inscripción para cada semana de Campamento Crea es de \$125 por niño. Hay becas disponibles para niños que reciben almuerzos gratis o a precio reducido. Por favor, contacta a la Coordinadora de Educación de JCA, Casey Uebelhor, al 812-482-3070, o por correo electrónico a artseducation@jasperindiana.gov, si tienes preguntas o inquietudes sobre becas.

Procedimiento de Registro de Entrada y Salida

Los campistas ingresan al Thyen-Clark Cultural Center por la Entrada #11, cerca del Muelle de Carga, en el lado de las ARTS del edificio. La Entrada #11 se encuentra en la parte trasera del edificio, junto al estacionamiento. Nota: Todas las puertas del Cultural Center permanecen cerradas con llave hasta las 9:00 a.m., por lo que el Coordinador de Educación o un líder del campamento estará en la Entrada #11 para saludar a los campistas a partir de las 8:45 a.m. **Los campistas deben registrarse cada mañana de 8:45 a 9:00 a.m.** Los campistas no pueden llegar antes de las 8:45 a.m.

Los padres o tutores designados durante la inscripción deben ingresar al Cultural Center por la Entrada #11 y registrar la salida de los campistas cada tarde entre las 3:00 y las 3:15 p.m. El Coordinador de Educación o un líder del campamento estará allí para saludarlo y ayudarlo a registrar la salida de su campista. Los padres y los campistas pueden salir del Cultural Center a través de la Entrada #11 o la Entrada #15. Por favor, respete a otros visitantes, grupos, actividades y áreas del Thyen-Clark Cultural Center al salir con su campista.

Meriendas y Hora del Almuerzo

Los campistas deben llegar al campamento bien desayunados y listos para crear. Camp Create no proporciona desayuno, meriendas diarias ni almuerzo a los campistas. Se dispondrá de un número limitado de meriendas de emergencia, como barras de granola.

Los campistas deben traer un almuerzo empacado diariamente que no requiera calentarse ni recalentarse. Habrá espacio en el refrigerador para los almuerzos y las bebidas del almuerzo. Camp Create no proporciona almuerzo a los campistas.

Camp Create no restringe las opciones de alimentos. Si su hijo sufre de alergias alimentarias, por favor comuníquese con el Coordinador de Educación antes del campamento para discutir necesidades específicas. **Camp Create no administra medicamentos a los campistas y cualquier medicamento tomado durante el día deberá ser administrado por el cuidador del campista.**

¡La hidratación es importante cuando se hace arte! **Los campistas deben traer una botella de agua rellenable con tapa segura todos los días del campamento.** El Cultural Center está equipado con fuentes de agua para rellenar.

Qué usar en el campamento

El arte es desordenado. Los campistas deben usar ropa cómoda y transpirable que pueda ensuciarse. Los campistas deben dejar en casa su ropa más bonita, cara y/o favorita.

Zapatos cerrados. Los campistas deben usar zapatos cómodos y cerrados, como zapatillas deportivas. **Camp Create no permite sandalias ni chanclas.** El Centro Cultural Thyen-Clark es un edificio grande, y los campistas se moverán por él diariamente. Aunque Campamento Crea es principalmente un campamento en interiores, los campistas también pueden pasar tiempo al aire libre trabajando en cuadernos de dibujo, recogiendo materiales, almorzando y/o jugando juegos de arte.

Qué llevar al campamento

- Una botella de agua rellenable con tapa segura. El Cultural Center está equipado con fuentes de agua para rellenar.
- Un almuerzo empacado y una bebida para el almuerzo que no requieran calentarse ni recalentarse.
- Los campistas no deben llevar posesiones personales, como juguetes o juegos. Las posesiones personales deben dejarse en casa.

Lo que recibirá su hijo en el campamento

- Una camiseta de Camp Create.
- Un cuaderno de bocetos personal y materiales para dibujar que se utilizarán durante la semana.
- Una bolsa para guardar los calentamientos diarios y los bocetos para llevar a casa el viernes.
- Camp Create proporciona todos los materiales artísticos. El viernes, los campistas llevarán a casa sus obras terminadas, que pueden incluir pinturas, esculturas y cerámicas. Por favor, venga preparado el viernes para ayudar a su campista con sus obras de arte.
- Premios de los juegos de arte y actividades de taller.

Lo que su hijo aprenderá en el campamento

Cultura de museo y modales en la galería. Camp Create incorpora las exhibiciones de galería de JCA en el aprendizaje de los campistas. Los campistas pasan tiempo en las galerías explorando, observando, discutiendo y documentando obras de arte profesionales. Camp Create fomenta pies suaves, voces suaves y manos tranquilas en los espacios de galería.

Artistas famosos, obras de arte y movimientos. Camp Create Verano 2024 destaca a cinco artistas cubistas, sus significados históricos y artísticos, y sus estilos. Los artistas destacados en 2024 incluyen a Pablo Picasso, Paul Cézanne, Diego Rivera, Piet Mondrian y Paul Klee.

Cómo trabajar con varios medios, herramientas y entornos de estudio. Los campistas experimentarán y crearán con una variedad de medios y herramientas asociadas, incluidos materiales de pintura tradicionales y no tradicionales, cerámica y arcilla, y medios secos como el pastel de cera. Los campistas trabajarán en una variedad de entornos, incluyendo un estudio de cerámica, salas de talleres, un estudio de pintura tradicional y un teatro de caja negra.

Además de talleres de arte de una y varias sesiones, cada día los campistas participarán en juegos de arte, ejercicios visuales, calentamientos, estaciones de arte, bocetos y actividades de dibujo cronometradas. Todos los talleres y actividades son dirigidos por artistas profesionales, maestros de arte, el Coordinador de Educación y el personal de JCA.

Qué creará su hijo y llevando a casa el arte del campista

¡Los campistas crearán mucho arte en el campamento! **El viernes, los campistas llevarán a casa sus obras terminadas, que pueden incluir pinturas, esculturas y cerámicas.** Los campistas también recibirán y llevarán a casa sus camisetas, premios, cuadernos de bocetos, hojas de práctica y otros materiales de arte. Por favor, venga preparado el viernes para ayudar a su campista a transportar sus obras de arte.

Información general sobre Jasper Community Arts y el Thyen-Clark Cultural Center

Jasper Community Arts es un departamento de la Ciudad de Jasper y tiene su sede en el Thyen-Clark Cultural Center, 100 3rd Avenue, Suite A, Jasper, Indiana.

Horario de galería: lunes a viernes, de 9:00 a.m. a 5:00 p.m., sábados, de 10:00 a.m. a 2:00 p.m., y domingos, de 12:00 p.m. a 3:00 p.m.

Los patrocinadores de galería para 2024 incluyen a Matrix Integration, Kunkel Insurance Agency, Bargain Barn, Universal Design y Kimball Electronics.

JCA también cuenta con el apoyo del National Endowment for the Arts, The Arts Council of Southwestern Indiana, la Indiana Arts Commission y Friends of the Arts. JCA es un orgulloso socio del Programa Partners in Education del John F. Kennedy Center.

Visite jasperart.org, llame al 812-482-3070 o siga "Jasper Community Arts" en Facebook.

Para obtener más información o hablar con el Coordinador de Educación de JCA, Casey Uebelhor, llame al 812-482-3070 o envíe un correo electrónico a artseducation@jasperindiana.gov.